



Meet Point. Ana María Salazar moderó el foro con Olga Sánchez Cordero, Josefina Vázquez, Cecilia Soto y Patricia Mercado.

MUJERES POLÍTICAS EN FORO DE EL FINANCIERO

“Violencia política y sexista, retos rumbo a la Presidencia”

Es “idiota” preguntar si México está preparado para una presidenta, coinciden



Con la aclaración de que es “idiota” y una “descalificación” preguntar si el país está preparado para una mujer presidenta, mujeres políticas coincidieron en que la violencia política, sexista y el doble rasero para medir frente a los hombres sus logros y capacidades son los principales retos en el camino rumbo a la Presidencia de la República.

En el foro virtual de EL FINANCIERO, moderado por la periodista Ana María Salazar, la expresidenta de Costa Rica, Laura Chinchilla, reveló que, aunque entre mujeres hay menos ataques y más propuestas,

contra ellas prevalece “una violencia política, ataques sexistas por quiénes son y quiénes las manejan”, a pesar de que “la mujer está más dispuesta a escuchar”.

La ministra de la Corte en retiro, ex titular de Gobernación y senadora de Morena, Olga Sánchez Cordero, reprochó que las mujeres se enfrentan a los fuertes “poderes fácticos, como el Ejército, la Iglesia y los partidos políticos”.

“Difícilmente permitirán que haya una generala; ¿cuándo se ha democratizado la Iglesia? A los partidos les está costando mucho trabajo aceptar a las mujeres”, expuso.

No obstante, subrayó que “las mujeres son mejores para lograr la paz”, y en México urge “cambiar la estrategia contra la inseguridad”. Alertó que “hay un gobierno alerno cobrando impuestos a través de las extorsiones, es una empresa de la delincuencia”, alertó.

La ex candidata presidencial del PAN Josefina Vázquez Mota anticipó que “esta campaña va a ser la de mayor violencia que hayamos vivido jamás, con los principales ataques que vienen desde la Presidencia”, desde donde “se han encargado de acusar” a Xóchitl Gálvez y “se genera odio y polarización, que se replica en redes sociales”.

“Es una descalificación” preguntar si el país está preparado para una mujer presidente, dijo y comentó que “el rasero con el que nos van a medir es mucho mayor en esta sociedad patriarcal”.

La también excandidata presidencial Cecilia Soto, del PT, adelantó que aunque al haber dos candidatas “anula algunos ataques de misoginia” y debido a que “seguramente habrá una mujer presidenta”, “el círculo rojo y los medios van a juzgar de manera más rigurosa a su gobierno”, estimó.

Expresó que “es idiota” preguntar si se está preparado para una presidenta y llamó a “reparar las heridas de una República profundamente dañada, dividida y polarizada por el gobierno de Morena”.

Patricia Mercado, otra excandidata presidencial, afirmó que, además de la violencia política “a las mujeres se nos mide con una vara más alta que a los hombres”.

Pero la senadora priista Beatriz Paredes aclaró que el próximo presidente, “hombre o mujer, enfrentará los mismos retos contra inseguridad, migración, el campo”. —Redacción